

Se instalaron sesiones en la Asamblea Departamental

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Marzo de 2021 09:00 -



Siendo un poco más de las 5 de la tarde de este primero de marzo, el Presidente de la Asamblea Departamental, Escorcio Christopher Pomare, elegido por votación mayoritaria, dio inicio a las sesiones ordinarias del período 2021.

El acto que enmarca la línea de partida de las plenarias de la vigencia actual con las que se aguarda se comiencen a estudiar, impulsar, controlar y/o avanzar en los proyectos que necesita el Departamento Archipiélago.

Luego que el Presidente de la Asamblea Departamental diera un receso, en el cual se dio esperaba la llegada del Gobernador (e) que finalmente no se dio por motivos desconocidos; se reanudó la plenaria para continuar con el orden del día.

Se instalaron sesiones en la Asamblea Departamental

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Marzo de 2021 09:00 -

Allí se presentó la proposición 002, a través de la cual se cita al Director de la Oficina de Control de Circulación y Residencia (Occre), Osvaldo Madariaga Archbold para que ofrezca un balance de los diversos procesos que adelanta esta entidad.

Otra proposición presentada hace referencia a la realización de sesiones descentralizadas, con la que se espera llevar los debates de las plenarias a Providencia y a los diferentes barrios de San Andrés. Uno de los principales ponentes es el diputado Orly Rozo.

Mientras tanto la diputada Carolina Púas, de manera verbal, presentó una proposición a la cual se adhirieron sus compañeros Osvaldo García Ortiz y Carlo Domingo Gallardo, en ella se plantea una rendición de cuentas por parte de la Administración Departamental durante el año 2020.